Sogar das Fernsehen war da!

Mediterraner IBSV-Ball mit Tanz und Folklore / Verein möchte der Parkhalle treu bleiben

ISERLOHN. (stef)
Renate Brunswicker hatte es sich eigentlich schon gemütlich gemacht, als sie am Samstagabend beim Schützen- und Königsball des IBSV doch noch mal "ran" musste.

Ganz spontan wurde sie von IBSV-Oberst Hans-Dieter Petereit gebeten, ein Grußwort an die Ballgesellschaft zu richten. Und wie Oberst Petereit als ihr Vorredner, so lobte auch die stellvertretende Bürgermeisterin die so schön geschmückte Parkhalle: "Man kann immer noch was aus dem Schuppen machen!", rief sie den applaudierenden Schützen zu und versprach, es werde bald "etwas Neues" geben. Neben der Vertreterin der Stadt konnte IBSV-Oberst

Petereit den stellvertretenden Landrat Thomas Gemke, den Landtagsabgeordneten Thorsten Schick, Vizebürgermeister Horst Fiesel gewie

meister Horst Fiesel sowie Schützenschwestern und Schützenbrüder vieler befreundeter Vereine begrüßen.

Angeführt vom Spielmannszug des IBSV waren zuvor die amtierenden Majestäten Beatrix Brunswicker und Manfred Kirchhoff, begleitet vom Jungschützenkönigspaar Julia Lülf und Bogdan Nafe, in die Parkhalle gezogen. Hier erhielten die Regenten Königspokal sowie die Königinnen-Brosche überreicht. Ein wie gewohnt fröhlich gestimmter König Manfred überraschte dann den Spielmannszug mit einem Geschenk: "Der alte Tambourmajor-Stab war verbeult und mit Tesa geflickt, da musste schnell Ersatz her!"

Mit dem ersten Tanz eröffnete das Königspaar schließlich die "Mediterrane Nacht", die in diesem Jahr von der 5. Kompanie bestens vorbereitet worden war. Ein glückliches Händchen bewiesen die Programmmacher mit der



Die griechisch-deutsche Folkloregruppe "Amalia" unterhielt die Ballgäste mit Tänzen von der Halbinsel Peloponnes. Foto: Janke

Verpflichtung der "Valentino"-Showband, deren Repertoire keine Wünsche offen
ließ. Auch die tänzerischen
Darbietungen der griechischdeutschen Folkloregruppe
kam beim Publikum bestens
an. Und beim emotionsgeladenen Tango des mitreißenden Tanzpaares Corinna Müller-Peddinghaus und Angel

Landro ging die musikalische Reise bis nach Argentinien.

Bis zum ZDF war die Nachricht vom großen IBSV-Königsball in Iserlohn durchgesickert. Für eine Reportage über das Vereinsleben in Deutschland in der Sendung "Sonntags" am 9. November um 9 Uhr drehte ein Team das festliche Treiben.



Das amtierende IBSV-Königspaar Beatrix und Manfred Kirchhoff eröffnete den Tanz in eine lange Nacht, bei der die Showband "Valentino" für den richtigen Rhythmus sorgte. Foto: Derian